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The Past Simple Tense 
(abgeschlossene Vergangenheit) 
 
 
Wir brauchen das Past Simple, um abgeschlossene Ereignisse oder Tatsachen der 
Vergangenheit auszudrücken, z.B. wenn wir etwas erzählen: 
 
Last week I stayed at home. I cleaned my flat and worked a lot for school. 
My friend visited me on Thursday and we cooked dinner together. We enjoyed ourselves. 
 
Stayed/cleaned/worked/visited/cooked/enjoyed sind Verben der Vergangenheit. 
 
 
In den meisten Fällen können wir am Ende der ersten Stammform des Verbes (Infinitiv, 
Grundform) die Endung –ed anhängen. Verben, bei welchen dies möglich ist, sind sogenannte 
regelmässige Verben (regular verbs): 
 

- I invited my friend to dinner, last week. 
- The police stopped the thief on his way out of the shop. (achtung Rechtschreibung!) 
- Last year, he worked in a book shop. 

 
 
Wie in jeder Zeitform, können wir auch hier drei mögliche Formen unterscheiden: 
 
Positiv  
(affirmative) 
 

We played computer games together. 
! Subj. (we) + Verb (play) +-ed 

Negativ  
(negative) 
 

We didn’t play computer games together. 
! Subj. (we) + didn’t + verb (play) 

Frage  
(question) 

Did we play computer games together? 
! Did + Subj. (we) + verb (play) 

 
 
Es gibt aber auch unregelmässige Verbformen (irregular verbs). Hier sind einige Beispiele: 
 
‘do’ 
‘go’ 
‘buy’ 

I did all my homework. 
I went to the cinema, yesterday. 
We bought a new house. 

 
 
Sehr häufig wird die unregelmässige Form des Verbes ‘to be’ verwendet: 
 
I/he/she/it was/wasn’t (=was not) 
 

 was  I/he/she/it ? 
we/you/they were/weren’t (were not)  were  we/you/they ? 
  

- I was happy because you were with me. 
- Was the weather good when you were in New York? 

 
Eine vollständige Liste der unregelmässigen Verben findest Du auf einer separaten Seite. 
Lerne diese Verben gut. Sie kommen sehr oft vor. Und: an die anderen Verbformen brauchst 
Du ja nur –ed anzuhängen. 


